

# オープンキャンパス 2022



8月5日(金)午前・午後、6日(土)午前、3回にわたり、本校のオープンキャンパスが開催されました。

新型コロナウイルス感染予防を考え、今年度も高校3年生と社会人の本人のみとさせていただきますが、3回で116名の参加をいただきました。

参加者の皆さんは、学校紹介として学校の概要や教育の内容、入学試験についての説明を真剣な眼差しで聞いていました。

その後、例年の体験ツアーは「見学ツアー」となり、在校生のツアーガイドに引率され、バイタルサインベビー、シナリオ、フィジコなどのシミュレーター人形の説明を受けたり、心臓マッサージや採血の実演を見学したりしました。また、在校生との交流会は、パーテーションをはさんで、2~3人の参加者に在校生1人が対応し、聞きたいことをピンポイントで聞けるメリットがありました。



暑い日でしたが、参加者の皆さん、ご来校ありがとうございました。残念ながら参加できなかった皆さんも、進路ガイダンスやホームページで本校の教育や活動、学生生活の様子を発信しますので注目してください。



そして来年度、皆さんと一緒に学べることを楽しみにしています。